

La escuadra "Negritos Buenos" de la comparsa Realistas celebra su 50 aniversario

21/05/2022



La escuadra de "Negritos Buenos" junto al alcalde de Elda, Rubén Alfaro | J.C.

La sede de los Realistas a partir de las 20 horas acogió ayer la celebración del 50 aniversario de una de sus escuadras más reconocidas, "Negritos Buenos". Alrededor de 200 personas acudieron al evento como el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, la capitania de 2020 de la comparsa Realistas, la vicepresidenta de la Junta Central, **Liliana Capó**, el presidente de la Unión de Festejos de Petrer, **Enrique Rubio**, y el compositor de la pieza "Negritos Buenos 1971", **Alejandro Samper**.

El acto estuvo dirigido por **Miguel Llorens** que es uno de los miembros de la escuadra y además el editor del vídeo

que se visionó tras el acto. Los que tampoco faltaron a la celebración fueron los actuales miembros e la escuadra "Negritos Buenos", así como alguno de los fundadores como **Chimo Luna**. Las mujeres de estos festeros también estuvieron presentes puesto que fueron ellas las que les regalaron esta marcha mora. El alcalde de Elda, Rubén Alfaro, finalizó el acto agradeciendo a esta escuadra su implicación en las fiestas, su compromiso, y por "transmitir el amor hacia la ciudad y las fiestas a las siguientes generaciones que vendrán".



La escuadra recibió algunos presentes por parte de su comparsa, que recogió el componente más antiguo de los "Negritos Buenos", Manuel Francés Gil | J.C.